

# WARTA

## Kasi Adm. Kamtib jadi Pelatih Taekwondo bagi Pegawai Lapsustik Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.WARTA.CO.ID](http://PURWOKERTO.WARTA.CO.ID)

May 30, 2023 - 20:43



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng kembali meluncurkan program terbaru yang bertujuan untuk memperkuat fisik dan mental pegawai. Kali ini, Pegawai Lapas Narkotika Purwokerto mengikuti pelatihan Taekwondo yang rencananya akan diadakan sebanyak 2 (dua) kali dalam seminggu, Selasa (30/05).

Pelatihan Taekwondo ini merupakan bagian dari upaya pihak lapas untuk memperkuat kemampuan pegawai dalam menghadapi tantangan sehari-hari dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Lapas Narkotika Purwokerto. Selain itu, pelatihan ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik tentang disiplin, semangat juang, serta keterampilan teknis dalam melaksanakan tugas sebagai Petugas Pemasyarakatan.

Pegawai Negeri Sipil Angkatan 2022 berpartisipasi dalam pelatihan ini, yang dipimpin oleh seorang instruktur atau biasa disebut Sabeum yang merupakan Kasi Adm. Kamtib Lapas Narkotika Purwokerto, Awaludin Cahyo Prasetyo. Pelatihan ini mencakup berbagai aspek gerakan dasar pada Taekwondo, yaitu gerakan pukulan, tendangan, tangkisan dan bentuk kuda-kuda pada kaki.

Dalam kesempatan ini, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra menyampaikan bahwa kegiatan pelatihan Taekwondo ini merupakan inisiatif dari kami guna memberikan bekal pada saat penugasan kepada PNS yang baru.

Dengan memiliki kemampuan yang lebih baik, pegawai lapas akan dapat melaksanakan tugas mereka dengan lebih efektif dan memastikan keamanan dan ketertiban di dalam lapas terjaga dengan baik.

"Pelatihan Taekwondo ini merupakan inisiatif kami untuk memperkuat fisik dan mental pegawai. Selain itu, melalui latihan ini kami juga ingin membantu pegawai untuk mengembangkan sikap disiplin, tanggung jawab dan kepercayaan diri yang tinggi dalam menjalankan tugas mereka sehari-hari", ujarnya (AKN)